



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 525

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1966

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 525

1965

I. Nos. 7580-7596

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 8 February 1965 to 19 February 1965*

	<i>Page</i>
No. 7580. International Atomic Energy Agency and United States of America:	
Agreement for the application of safeguards to United States reactor facilities. Signed at Vienna, on 15 June 1964.	3
No. 7581. International Atomic Energy Agency and United Arab Republic:	
Agreement for assistance by the Agency in furthering a research project (with enclosure). Signed at Cairo, on 8 September 1964, and at Vienna, on 17 September 1964	19
No. 7582. International Atomic Energy Agency and Argentina:	
Agreement (with annex) for assistance by the Agency to Argentina in estab- lishing a research and isotope production reactor project. Signed at Vienna, on 2 December 1964	29
No. 7583. International Atomic Energy Agency, United States of America, and Argentina:	
Contract for the transfer of title to enriched uranium for a research and isotope production reactor. Signed at Vienna, on 2 December 1964	51
No. 7584. International Atomic Energy Agency, India and Philippines:	
Agreement (with annex) for conducting under the auspices of the International Atomic Energy Agency a regional joint training and research programme using a neutron crystal spectrometer. Approved by the Board of Governors of the Agency, on 11 June 1964	61

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 525

1965

I. Nos 7580-7596

TABLE DES MATIÈRES

1

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 8 février 1965 au 19 février 1965*

	<i>Pages</i>
N° 7580. Agence internationale de l'énergie atomique et États-Unis d'Amérique:	
Accord pour l'application de garanties à des ensembles réacteurs aux États-Unis. Signé à Vienne, le 15 juin 1964	3
N° 7581. Agence internationale de l'énergie atomique et République arabe unie:	
Accord relatif à l'aide de l'Agence pour la mise en œuvre d'un projet de recherches (avec pièce jointe). Signé au Caire, le 8 septembre 1964, et à Vienne, le 17 septembre 1964	19
N° 7582. Agence internationale de l'énergie atomique et Argentine:	
Accord (avec annexe) concernant l'aide de l'Agence pour un réacteur de recherche et de production de radioisotopes. Signé à Vienne, le 2 décembre 1964	29
N° 7583. Agence internationale de l'énergie atomique, États-Unis d'Amérique et Argentine:	
Contrat relatif au transfert du titre de propriété de l'uranium enrichi destiné à un réacteur de recherche et de production de radioisotopes. Signé à Vienne, le 2 décembre 1964	51
N° 7584. Agence internationale de l'énergie atomique, Inde et Philippines:	
Accord (avec annexe) relatif à l'exécution, sous les auspices de l'Agence internationale de l'énergie atomique, d'un programme commun (régional) de formation et de recherches comportant l'emploi d'un spectromètre à neutrons à cristal. Approuvé par le Conseil des Gouverneurs de l'Agence, le 11 juin 1964.	61

		<i>Page</i>
No. 7585.	International Atomic Energy Agency and Denmark, Finland, Norway and Sweden:	
	Nordic Mutual Emergency Assistance Agreement in connection with radiation accidents (with annex). Signed at Vienna, on 17 October 1963 . . .	75
No. 7586.	Finland and Denmark:	
	Agreement for the avoidance of double taxation and the prevention of fiscal evasion with respect to taxes on income and capital. Signed at Helsinki, on 7 April 1964	89
No. 7587.	United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization, International Atomic Energy Agency and Universal Postal Union and Liberia:	
	Agreement concerning technical assistance. Signed at Monrovia, on 12 February 1965	148
No. 7588.	World Health Organization and Zambia:	
	Basic Agreement for the provision of technical advisory assistance. Signed at Brazzaville, on 11 November 1964, and at Lusaka, on 6 January 1965	165
No. 7589.	Thailand and Federal Republic of Germany:	
	Exchange of notes constituting an arrangement concerning the Wood Research Institute in Thailand. Bangkok, 31 October and 23 December 1964 . .	177
No. 7590.	Thailand and Federal Republic of Germany:	
	Exchange of notes constituting an arrangement concerning the assignment of a German expert on vehicle testing. Bangkok, 31 October and 23 December 1964	185
No. 7591.	Thailand and Federal Republic of Germany:	
	Exchange of notes constituting an arrangement concerning the implementation of the Saraburi Settlement Project. Bangkok, 31 October and 23 December 1964	193
No. 7592.	Thailand and Federal Republic of Germany:	
	Exchange of notes constituting an arrangement concerning the establishment of the Chiangmai Training and Experimental Centre for Animal Husbandry, Feeding and Dairying. Bangkok, 31 October and 23 December 1964	201

	<i>Pages</i>
N° 7585. Agence internationale de l'énergie atomique et Danemark, Finlande, Norvège et Suède:	
Accord d'assistance mutuelle exceptionnelle entre les pays nordiques en cas d'accidents impliquant des dommages dus aux rayonnements (avec annexe). Signé à Vienne, le 17 octobre 1963	75
N° 7586. Finlande et Danemark:	
Convention tendant à éviter la double imposition et à prévenir l'évasion fiscale en matière d'impôts sur le revenu et d'impôts sur la fortune. Signée à Helsinki, le 7 avril 1964	89
N° 7587. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale, Agence internationale de l'énergie atomique et Union postale universelle et Libéria:	
Accord d'assistance technique. Signé à Monrovia, le 12 février 1965	149
N° 7588. Organisation mondiale de la santé et Zambie:	
Accord de base concernant la fourniture d'une assistance technique de caractère consultatif. Signé à Brazzaville, le 11 novembre 1964, et à Lusaka, le 6 janvier 1965	165
N° 7589. Thaïlande et République fédérale d'Allemagne:	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'Institut thaïlandais de recherche sur le bois. Bangkok, 31 octobre et 23 décembre 1964	177
N° 7590. Thaïlande et République fédérale d'Allemagne:	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'envoi d'un expert allemand en matière de vérification de véhicules. Bangkok, 31 octobre et 23 décembre 1964	185
N° 7591. Thaïlande et République fédérale d'Allemagne:	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'exécution du projet de colonisation agricole de Saraburi. Bangkok, 31 octobre et 23 décembre 1964	193
N° 7592. Thaïlande et République fédérale d'Allemagne:	
Échange de notes constituant un accord relatif à la création d'un Centre de formation et d'expérimentation pour l'élevage, l'alimentation du bétail et la production laitière à Chiangmai. Bangkok, 31 octobre et 23 décembre 1964	201